

1. Etappe - Banane und Verlängerung

by Jens Letzig - Dienstag, Juni 30, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/1-etappe-banane-und-verlaengerung/>

Niclas, Maxim und die erste Banane (zu diesem Zeitpunkt war die Verlängerung noch kein Thema)

Die erste Etappe der Tour ist erfolgreich beendet. Respekt an die drei Radler! Auf dem ersten Teilstück haben sie zudem die erste Tour-Banane gegessen. Danach hatten sie so viel Energie, dass sie die Etappe ein wenig verlängert haben (außerplanmäßig Anm. der Redaktion :)). Statt den geplanten 100 Kilometern sind sie 120 Kilometer gefahren und haben das Etappenziel gegen 20:30 Uhr erreicht.

Wir wünschen auf den nächsten Kilometern lockere Beine, viele interessante Begegnungen und vor allen Dingen gute Gespräche!
